

Soirée-bénéfice annuelle d'Héritage Saint-Bernard

## Un événement bien fructueux!

**(Châteauguay, le 19 novembre 2012)** – Dans le cadre de sa soirée-bénéfice annuelle, Héritage Saint-Bernard soulignait cette année son 25<sup>e</sup> anniversaire de fondation. Cette édition spéciale a permis d'amasser une somme fracassant tous les records, soit un montant de 44 000 \$! Près de 140 convives prenaient part à l'événement le 14 novembre dernier, au Pavillon de l'île, tenu sous la présidence d'honneur de Nathalie Simon, mairesse de Châteauguay.

« Encore une fois cette année, l'appui de la communauté a permis ce grand succès! Que l'on parle des citoyens qui ont acheté un billet, des collaborateurs qui ont offert des gratuités ou des partenaires financiers qui ont contribué à l'organisation de l'événement, tous ont soutenu notre cause et nous les remercions généreusement! », s'est exprimé Luc L'Écuyer, directeur général d'Héritage Saint-Bernard. « Notre mission de protection de territoires naturels et l'éducation relative à l'environnement que nous offrons aux écoles semblent toujours autant toucher les gens. Nous en sommes bien heureux puisque la recherche de financement demeure prioritaire pour notre organisme ».

Notons que cette année, en plus de la Ville de Châteauguay et du journal Châteauguay Express qui ont offert des appuis d'envergure à Héritage Saint-Bernard, l'entreprise Newalta a fait une contribution de 20 000 \$ lors de la soirée-bénéfice, laquelle est calculée dans le montant total amassé. Cette somme sera directement réinvestie dans le programme éducatif d'Héritage Saint-Bernard au cours de l'année.

### **Une soirée bien remplie!**

Au fil de la soirée, différentes activités étaient proposées aux convives. L'encan silencieux offrait cette année 29 lots tous plus intéressants les uns que les autres. Un iPad quatrième génération, un appareil photo, un coffret de bouteilles de vin, des œuvres d'art, des forfaits soupers spectacles et bien d'autres prix composaient cet encan silencieux fort apprécié des acquéreurs qui ont fait de bonnes affaires!

Aussi, le grand tirage proposait cette année une carte-cadeau d'une valeur de 2 000 \$ au sublime Manoir Hovey, en Estrie. Pour y participer, les gens devaient se procurer l'une des 100 enveloppes cachetées vendues 20 \$ l'unité. Au signal, tous les détenteurs devaient ouvrir l'enveloppe pour y découvrir un ballon qu'ils devaient gonfler. Seulement trois possédaient un ballon avec l'inscription 25 ans. Ces trois finalistes ont été invités à monter sur scène et un grand gagnant a été déterminé par un jeu d'association et de hasard : M. Yves Taillon, directeur général du Bureau en Gros de Châteauguay. L'ensemble du grand tirage a été supervisé par la firme de comptables Lefaiivre Labrèche Gagné.

Cette année, les convives ont profité d'un repas cinq services concocté à la perfection par l'équipe du Manoir d'Youville! Des produits de la région étaient mis en valeur dans ce souper gastronomique, qui donnait suite à un cocktail de bienvenue accompagné de différentes bouchées, tenu dans le foyer d'accueil du Pavillon de l'île.

Agissant à titre de maître de cérémonie, Paul Sauvé, président d'Héritage Saint-Bernard, et Luc L'Écuyer ont fait un travail remarquable! Au cours de l'événement, ils ont fait une brève rétrospective des 25 années d'Héritage

Saint-Bernard, rendu hommage à la Fondation de la Faune du Québec en offrant au président-directeur général André Martin une œuvre de Dominic Gendron et diverti les convives avec leurs différentes anecdotes!

Finalement, une ambiance sensationnelle a été créée par le trio Jeux de Cordes, un petit orchestre composé de musiciens professionnels applaudi à maintes reprises par les invités. Notons également le travail exceptionnel fait par les techniciens de la Ville de Châteauguay, qui, grâce à leur professionnalisme, leur créativité et à leurs jeux de lumière, ont apporté une chaleur remarquable à la salle!

Héritage Saint-Bernard remercie chaleureusement chaque personne s'étant procuré un billet pour l'événement-bénéfice, les collaborateurs au menu et à l'encan silencieux, les partenaires financiers, les employés et bénévoles ainsi que la présidente d'honneur, la mairesse Nathalie Simon. À l'an prochain!

-30-

Source : Marie-Hélène Dorais, Héritage Saint-Bernard, 450 698-3133 poste 227.

Photos : Crédit – Danny Fredette